



Pièces	5 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	68-35
Prix	585 000 €

Uzès

Maison à vendre (30700)

Sur les hauteurs d'un charmant village prisé à 6 km d'Uzès, jolie maison disposant d'une vue exceptionnelle sur la campagne et le Duché, comprenant en rez-de-chaussée une entrée, cuisine indépendante équipée, grand séjour, WC et à l'étage 3 chambres dont l'une en suite, salle d'eau, avec WC. Jardin exceptionnel avec piscine (2.5 X 3.5 m) planté d'espèces méditerranéennes, deux places de stationnement devant la maison. Exposition sud majoritaire, deux pergolas (Sud et Est).

On the heights of a charming, sought-after village 6 km from Uzès, pretty house with exceptional views over the countryside and the Duchy. Ground floor: entrance hall, separate fitted kitchen, large living room, WC and upstairs: 3 bedrooms, one of which is en suite, shower room with WC. Exceptional garden with swimming pool (2.5 X 3.5 m) planted with Mediterranean species, two parking spaces in front of the house. Most south-facing, two pergolas (south and east).

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

